

ロボットショールーム 関係者ら招き見学会

【広島】制御と電子の総合商社「三光電業」(広島市西区)は26日、広島市南区の同社ロボットショールーム「ロボットパークひろしま」で関

あいさつするパナソニック
デバイス販売平野常務取締役



係者らを招き見学会を開
催した。

冒頭、森脇喜美代社長は「経済産業省からの補助金をいただいたが、私どもはロボットだけではなく生産関係のロボットを動かすシステムを中心にそろえさせていきたい。少し裾野を広げさせていたかどうかという狙い

もある。本日ご来場いただいた皆さんとしっかりコラボさせていたきたい。勉強会もたくさんさせていたたく。子どもたちのものづくり教室は中学生に参加してもらいたい。広島地区では将来お客さまになる

こともあるだろうし、私どもの社員になるかもしれない。ものづくりの楽しさを感じてもらいたい」とあいさつした。

後、久しく設備投資が止まっていたがここへ来て設備更新需要もでてきた。我々が手がける産業用ロボットだけではなく、子どもたちにもロボットを教えながら将来のものづくりの担い手に育成したいという思いに共感いたしました」とあいさつした。



この後、参加した15社がロボットパークを見学。続いて、日本ロボット工業会客員研究員高木浩明氏が講演を行い、懇親会にうつった。

~~~~~

出席者は熱心にデモを見学した